

Article paru dans le Paris-Normandie du 9 février 2022

3 QUESTIONS À...



RENÉ VIMONT
MAIRE DE GRAIN-
VILLE-LA-TEINTU-
RIÈRE

« Le gros problème, ce sont les pigeons »

Dans quel état d'esprit se trouve l'éleveur de Grainville-la-Teinturière touché par la grippe aviaire, dont le troupeau de volailles a été abattu ?
« Son élevage n'était pas principalement à vocation commerciale, c'était plutôt une

grosse basse-cour de 150 à 200 animaux. Il a pris un coup, mais veut rester discret. J'ignore encore s'il refera sa basse-cour lorsque cela sera sanitaire possible ».

Qu'expriment les agriculteurs de votre commune sur cette épidémie ?
« Eux comme moi sommes très inquiets. La commune est infestée de pigeons, certains sont en train de mourir près de l'Ehpad. Ces pigeons malades ont déjà dû polluer les abreuvoirs des éleveurs. Tout le problème est là. Cela fait un an que tous ces pigeons, potentiellement porteurs de maladie vont partout et

polluent, même dans les hangars. L'Ehpad a déjà diligenté, par le passé, une opération de désinfection. Et on a essayé d'alerter les pouvoirs publics sur la situation. Maintenant, je veux qu'ils interviennent. »

L'épidémie de grippe aviaire vous inquiète-t-elle ?

« Sauf bien sûr pour l'éleveur victime, ce n'est pas extrêmement grave. Ce qui inquiète le plus les agriculteurs et éleveurs de la commune, c'est le problème des pigeons. Pour le reste, notre commune en a vu d'autres, elle a été inondée trois fois... Je gère sereinement la situation. »